



COMMUNIQUE

Paris, le 8 décembre 2011

GENDER : L'AFSP FELICITE LE DEPUTE PHILIPPE GOSSELIN POUR SON INITIATIVE

L'Association pour la Fondation de Service politique (AFSP) félicite le député Philippe Gosselin d'avoir posé une question au ministre Luc Chatel, n° 1627, sur la diffusion de la théorie du genre dans les manuels scolaires de SVT « afin de clore, si possible, une polémique à ce sujet ».

Le député s'est appuyé sur un sondage du mois de novembre publié dans *Valeurs Actuelles* qui montre que 55% des personnes interrogées souhaitent que l'épreuve de biologie du baccalauréat ne porte pas sur ce sujet controversé et a repris l'idée d'« un débat entre experts, élus et représentants de la société civile » proposé depuis plusieurs mois par l'AFSP.

En répondant à Philippe Gosselin que « les éditeurs scolaires s'appuient sur les programmes scolaires du Ministère pour élaborer leurs propres manuels, et ce, sous leur propre responsabilité éditoriale », l'AFSP constate que le Ministre de l'Education nationale reste fidèle à sa position, comme dans sa dernière lettre adressée à l'AFSP le 25 novembre. Le ministre reconnaît que « la polémique repose sur l'orientation éditoriale de quelques éditeurs scolaires et non sur l'analyse du programme lui-même »...« qui abordent la mise en place des structures et de la fonctionnalité des appareils sexuels au cours du développement » et non la théorie du genre. Il n'empêche que la plupart des manuels de SVT abordent la question de la sexualité selon le prisme de la théorie du genre.

L'AFSP note, cependant, que pour la première fois, le ministre de l'Education nationale s'exprime sur les sujets du bac : « le programme de SVT ne mentionne ni n'aborde cette notion du genre et il n'y aura donc aucune question sur ce thème au baccalauréat » et répond enfin au député Hervé Mariton qui lui avait déjà posé cette question le 25 octobre, lors de la conférence de lancement du livre d'Elizabeth Montfort, porte-parole de l'AFSP, *Le genre démasqué* (Ed. Peuple libre).

En ce qui concerne le cours de Terminale littéraire intitulé « Droit et grands enjeux du monde contemporain » qui commencera dès la rentrée 2012, Luc Chatel a expliqué qu'« il ne s'agit en aucun cas de reconnaître l'homoparentalité, pas davantage d'ailleurs que de reconnaître l'euthanasie ou la vente d'organes, qui sont abordés dans le thème *La vie, le corps, la santé* ». L'AFSP prend note des déclarations du Ministre et restera très vigilante sur la suite de cette question.

L'Association pour la Fondation de Service politique (AFSP) félicite le député Philippe Gosselin d'avoir posé une question au ministre Luc Chatel sur la diffusion de la théorie du genre dans les manuels scolaires de SVT. L'AFSP note que pour la première fois le ministre de l'Education nationale promet qu'il n'y aura pas de sujets du bac sur le Gender et répond enfin au député Hervé Mariton qui lui avait déjà posé cette question le 25 octobre, lors de la conférence de lancement du livre d'Elizabeth Montfort, porte-parole de l'AFSP.

L'AFSP restera très vigilante sur la suite de cette question.